

## Grave accident de voiture Prej Valenciennes

Hier, aux alentours de 20h, nos collègues du Prej de Valenciennes ont été victime d'un terrible accident de voiture.

En effet, de retour d'une extraction judiciaire du coté de Maubeuge, circulant sur une départementale, le véhicule de fonction effectue une sortie de route, dû à la chaussée glissante et fait une chute de 3 à 5 mètres, finissant dans un fossé donnant sur un cours d'eau.

L'état du fourgon pénitentiaire atteste de la violence de l'accident. 3 agents pénitentiaires étaient à bord et escortaient un détenu.

Rapidement, les secours sont arrivés sur les lieux pour porter assistance aux collègues blessés et les transporter vers les hôpitaux de Maubeuge et Valenciennes.

A l'heure où nous écrivons ce communiqué, le chauffeur est toujours en soins intensifs, un collègue doit se faire opérer ce matin et le dernier serait rentré chez lui.

**La CGT Pénitentiaire Régionale apporte tout son soutien aux collègues blessés et leurs souhaite un prompt rétablissement.**

**Pour autant, la CGT Pénitentiaire ne peut que remettre à débat les difficultés rencontrées par les PREJ au quotidien, notamment la récurrence des doubles missions, le manque d'effectifs, l'explosion des heures supplémentaires...**

Il est grand temps que l'administration solutionne enfin ces différents problèmes avant de vouloir élargir le champ d'action des personnels pénitentiaires.

La CGT Pénitentiaire restera aux côtés des personnels pour défendre l'intérêt individuel et collectif des agents.

A Annoeulin, le 21/06/2023  
Le collectif PREJ Régional

